

Les pesticides, ces faux amis

Projection-débat du film : "Pesticides..., non merci"
26 mars 2009 à 20h en Mairie, Salle des Mariages

Dans le cadre de "La semaine sans pesticides", Joinville-Ecologie, association locale de protection de l'environnement a reçu Laurent Leguyader du MDRGF. Celui-ci a animé les débats après la projection du film "Pesticides..., non merci". L'assistance de 50 personnes (bonne moyenne pour une petite commune de 16.000 habitants) a été attentive et a permis un échange intéressant d'informations et de questions.

Monsieur le Maire était présent.

De la documentation sur le problème des pesticides, fournie par le MDRGF, était à disposition des auditeurs qui se sont également retrouvés autour de la table garnie par les livres, publications, dvd, fournis par la librairie "Envie de Lire" d'Ivry sur Seine.

La publicité de cette action a été faite à travers un article annonçant la manifestation dans le Bulletin Municipal le mois précédent. Des tracts ont été distribués à la sortie du RER et sur le marché précédant le 26 mars et dans certaines écoles.

Des invitations ont été envoyées à certaines associations des communes voisines, concernées par les problèmes environnementaux.

Nous essayons également de distribuer les cartes "Pour que nos enfants ne nous accusent pas", destinées aux Maires et élaborées par le MDRGF.

Pour Joinville-Ecologie

Céline Dagan